

# VORWORT

## LIEBE STUDIERENDE!

Wenn ihr das lest, steht die ÖH Wahl schon vor der Tür. Heuer findet diese von 9.-11. Mai am Campus der TU Graz, sowie einem Wahllokal an der KFU statt.

In den letzten Jahren war die Wahlbeteiligung der ÖH Wahl relativ gering. Viele Studierende wissen nicht genau was Studienvertreter\*innen alles für sie machen. Das finden wir schade. Unter dem Namen der HTU Graz sind etwa 350 Studierende die ehrenamtlich mitarbeiten. Viele Services und Verbesserungen im Studium und am Campus würden ohne diese Freiwilligen nicht existieren. Hier einmal eine kurze Auflistung an Tätigkeiten die wir unter anderem Abdecken:

- ▶ Mitgestaltung bei Studienplänen (neue und geänderte)
- ▶ Mitbestimmung im höchsten Gremium der TU Graz (Senat)
- ▶ Studienvertretungen die bei allen Fragen zur Verfügung stehen (ab heuer 19)
- ▶ Soziale Unterstützungen die in Referaten bearbeitet werden (>200 Förderungen / Jahr)
- ▶ Austausch mit Rektorat und insbesondere dem Vizerektorat für Lehre
- ▶ und vieles, vieles mehr findet ihr auch auf unserer Webseite: [www.htugraz.at](http://www.htugraz.at)

Ohne die freiwillige Arbeit von Studierenden würde der Alltag auf unseren Hochschulen oft nicht so leicht zu bewältigen sein

Die HTU vertritt die Interessen aller Studierenden und setzt sich für bessere Studienbedingungen und Chancengleichheit ein. Nur wenn ihr an der Wahl teilnehmt, habt ihr die Möglichkeit, aktiv Einfluss darauf zu nehmen, welche Themen und Anliegen in den Fokus gerückt werden.

Doch eure Teilnahme an der Wahl hat nicht nur einen direkten Einfluss auf die Arbeit der ÖH. Indem ihr eure Stimme abgibt, stärkt ihr auch die Stimme der Studierenden. Nur wenn das Wahlrecht ausreichend wahrgenommen wird, erhalten die Vertreter\*innen der Studierenden auch die notwendige Legitimation, um Forderungen durchsetzen zu können.

Lasst uns gemeinsam die Zukunft der HTU gestalten! Deine Stimme zählt!

Euer Team im Vorsitz!

# MARTIN, LISA UND LUKAS

